

Communiqué

Le 17 octobre 1995

N° 193

MM. MACLAREN ET KINKEL FORMENT UN GROUPE DE TRAVAIL SUR LES RELATIONS TRANSATLANTIQUES

Le ministre du Commerce international, l'honorable Roy MacLaren, a rencontré aujourd'hui à Bonn le ministre allemand des Affaires étrangères, M. Klaus Kinkel. Ils ont discuté des moyens à mettre en oeuvre pour développer et renforcer le commerce et l'investissement à la fois sur les plans bilatéral et transatlantique.

Comme ils l'ont souvent fait précédemment, MM. MacLaren et Kinkel ont réitéré leur appui pour la création d'une zone de libre-échange transatlantique. Cette idée jouit aussi de l'appui d'un nombre croissant de pays européens dont la Grande-Bretagne et les pays scandinaves.

Les ministres se sont mis d'accord pour créer dès maintenant un groupe de travail conjoint Canada-Allemagne. Le mandat du groupe de travail est de développer un plan d'action visant à élargir et à renforcer le partenariat transatlantique, spécialement dans les domaines économiques et commerciaux. Les ministres ont convenu que le groupe de travail en arriverait à des résultats avant la fin de 1995 et que ces derniers seraient soumis aux institutions de l'Union européenne.

« Le Canada a un rôle important à jouer dans le dialogue transatlantique et il devrait y être pleinement intégré », a déclaré M. Kinkel. Les deux ministres ont mis l'accent sur la nécessité de revitaliser les relations transatlantiques. « Ces efforts doivent se refléter non seulement dans les relations de gouvernement à gouvernement mais également dans les relations entre nos parlements et nos organismes du secteur privé respectifs », a ajouté M. MacLaren.

Soulignant la récente augmentation de 10 p. 100 du commerce bilatéral, M. Kinkel a fait l'éloge de l'engagement canadien dans les nouveaux États fédéraux allemands. Le Canada a investi dans environ 40 projets dans l'ancienne Allemagne de l'Est. M. MacLaren a souligné que l'intérêt particulier du Canada pour le commerce avec l'Allemagne a été démontré par la récente ouverture d'un consulat à Hambourg. Il s'est déclaré satisfait de

